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SESIÓN PLENARIA ORDINARIA 
ASISTENCIA MIXTA (PRESENCIAL Y POR MEDIOS TECNOLÓGICOS) 

(Resolución 412 de 2020) 
 
 
 
 
ACTA No.:                                           068 
LUGAR: Cisco webex/ Recinto los Comuneros 
FECHA:                                               Septiembre 24 de 2021 
HORA DE INICIACIÓN:                      9:28 a.m.  
HORA DE FINALIZACIÓN:                 1:05 p.m. 
PRESIDENTE:                                    María Fernanda Rojas Mantilla   
SECRETARIO:                                   Neil Javier Vanegas Palacio 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1. Registro electrónico de concejales y verificación del quórum  
 
2. Lectura, discusión y aprobación del orden del día  
  
3. Lectura, discusión y aprobación de proposiciones.  
  
4. EVALUACIÓN DEL PROCESO DE PARTICIPACIÓN EN CUMPLIMIENTO AL 
ACUERDO 597 DE 2015 "POR EL CUAL SE ESTABLECE EL DÍA DEL CABILDANTE 
ESTUDIANTIL, SE CREA LA MESA DISTRITAL DE CABILDANTE ESTUDIANTIL Y SE 
DICTAN OTRAS DISPOSICIONES".  
 
Invitados: Claudia López Hernández, Alcaldesa Mayor de Bogotá; Edna Cristina Bonilla 
Seba, Secretaria de Educación del Distrito; Guillermo Rivera Flórez, Veedor Distrital; Luís 
Ernesto Gómez Londoño, Secretario Distrital de Gobierno; Nicolás Francisco Montero 
Domínguez, Secretario Distrital de Cultura, Recreación y Deporte; María Carolina Durán 
Peña, Secretaria Distrital de Desarrollo Económico; Ana María Ruiz, Gerente General Canal  
Capital; Patrick Morales Thomas, Director General del Instituto Distrital de Patrimonio 
Cultural; Vladimir Rodríguez Valencia, Alto Consejero Distrital para los Derechos de las 
Víctimas, la Paz y la Reconciliación; Julián Enrique Pinilla Malagón, Personero de Bogotá; 
Andrés Castro Franco, Contralor de Bogotá; Colegios donde los Cabildantes cursan 
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actualmente sus estudios; Organizaciones o entidades relacionadas a poblaciones de 
género y LGBTIQ.  

 
 
5. Comunicaciones y varios  

 
DESARROLLO 

 
 

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
 
Siendo las 9:28 A.M. y por instrucciones de la presidenta, el secretario procede a 
llamar a lista a los honorables concejales: SAMIR JOSÉ ABISAMBRA VESGA, 
ALVARO ACEVEDO LEGUIZAMÓN, MARCO FIDEL ACOSTA RICO, HUMBERTO 
RAFAEL AMIN MARTELO, ADRIANA CAROLINA ARBELÀEZ GIRALDO, ÀLVARO 
JOSÉ ARGOTE MUÑOZ, EDWARD ANIBAL ARIAS RUBIO, JUAN JAVIER BAENA 
MERLANO, DORA LUCIA BASTIDAS UBATE, ANA TERESA BERNAL 
MONTAÑEZ, DIEGO ANDRES CANCINO MARTÍNEZ, CARLOS ALBERTO 
CARRILLO ARENAS, SARA JIMENA CASTELLANOS RODRÍGUEZ, NELSON 
ENRIQUE  CUBIDES SALAZAR, DIANA MARCELA DIAGO GUAQUETA, JULIÁN 
ESPINOSA ORTÍZ, ANDRÉS EDUARDO FORERO MOLINA, CARLOS 
FERNANDO GALÁN PACHÓN, MARISOL GÓMEZ GIRALDO, ROLANDO 
ALBERTO GONZÁLEZ GARCÍA, LUZ MARINA GORDILLO SALINAS, ARMANDO 
GUTIÉRREZ GONZÁLEZ, LUÍS CARLOS LEAL ANGARITA, PEDRO JULIÁN 
LÓPEZ SIERRA, MARÍA CLARA NAME RAMÍREZ, CELIO NIEVES HERRERA, 
ANDRÉS DARÍO ONZAGA NIÑO, ANDREA PADILLA VILLARRAGA, FABIÁN 
ANDRÉS PUENTES SIERRA, ATÍ QUIGUA IZQUIERDO, JULIÁN DAVID 
RODRÍGUEZ SASTOQUE, HEYDY LORENA SÁNCHEZ BARRETO, MARÍA 
VICTORÍA VARGAS SILVA, YEFER YESID VEGA BOBADILLA, MARÍA SUSANA 
MUHAMAD GONZÁLEZ, OSCAR JAIME RAMÍREZ VAHOS, GERMÁN AUGUSTO 
GARCÍA MAYA, GLORIA ELSY DÍAZ MARTÍNEZ, RUBÉN DARÍO TORRADO 
PACHECO, EMEL ROJÁS CASTILLO, MARTÍN RIVERA ALZATE y JORGE LUIS 
COLMENARES ESCOBAR.  
 
El secretario informa que se registraron cuarenta y tres (43) honorables concejales, 
se cuenta con quórum decisorio. 
 
Igualmente presentaron excusa los concejales: MARIA FERNANDA ROJÁS 
MANTILLA y MANUEL JOSÉ SARMIENTO ARGUELLO 
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Se solicita que se modifique el orden del día y no se lean proposiciones. 
 
 Interviene la Secretaria de Educación, doctora Edna Cristina Bonilla Seba, 
agradece a la Veeduría al igual que saluda a los cabildantes de la ciudad, saludo de 
admiración, al ver los informes acerca del desarrollo del trabajo, el acercamiento 
hacia ellos, el respeto y el trabajo corporativo es algo digno de admirar, cree en el 
valor de la educación, y no puede ser repetir conocimientos, o aprender por 
aprender sin contexto. La educación va muchos más allá de la Gestión del 
Conocimiento. 
 
Saludo fraternal a todos los integrantes del Cabildo estudiantil en su orden, 
bienvenidos a la sesión de cabildantes estudiantiles.  
 
Hoy se recuerda la importancia de trabajar conjuntamente. Crear espacios 
constructivos, les dice que cuenten con el compromiso y crear estrategias que 
ayudan a crear territorio de Paz. 
 
Se les invite a que continúen con el trabajo, al igual continuar con las mesas de 
trabajo, donde se han presentado alternativas y aportes, encontrando soluciones.  
  
La presidenta informa que continua con el uso de la palabra el Veedor ciudadano, 
doctor    alegra a la mesa directiva de cabildantes estudiantiles, año 2021 cada vez 
se generó una mayor incidencia en el trabajo de acuerdo con el acuerdo Distinta 
que nos ocupa. Juventud quiere ser partícipe de la coyuntura actual. Ha quedado el 
deseo de cambios estructurales. Se logro consolidar documentos con reglas de 
juego, a acompañamiento técnico que medien el proceso de cabildante estudiantil, 
se dieron discusiones internas las cuales fueron favorables.  
 
Reitera a todas y todos los cabildantes la disposición de acompañarlos, al Concejo 
de Bogotá de haber dado esté espacio de participación a los cabildantes 
estudiantiles, el acompañamiento de la Secretaria de Educación ha sido importante 
y definitivo.  
 
La presidenta solicita se lea el siguiente puto del orden del día. 
 
El secretario procede a leer el orden del día, con la modificación propuesta de que 
no se lean ni aprueben proposiciones. 
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2. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  
 
La presidenta, somete a votación el orden del día leído, donde procede a informar 
a los colegas que voten por el CHAT y de manera presencial. 
 
El secretario informa que el último voto registrado, fue el de la concejala María 
Susana Muhammad González. 
 
El secretario informa el resultado de la votación, De manera presencial han votado 
por el SI Diez (10) concejales, y por el Chat han votado por el SI veintitrés (23) 
concejales, para un total de Treinta y Tres (33) votos, ha sido aprobado el orden del 
día leído, para la sesión que nos asiste el día de hoy. 
 
La presidenta solicita se lea el siguiente punto del orden del día. 
 
El secretario procede a leer el siguiente punto del orden del día. 
 
3. EVALUACIÓN DEL PROCESO DE PARTICIPACIÓN EN CUMPLIMIENTO AL 

ACUERDO 597 DE 2015 "POR EL CUAL SE ESTABLECE EL DÍA DEL CABILDANTE 
ESTUDIANTIL, SE CREA LA MESA DISTRITAL DE CABILDANTE ESTUDIANTIL Y SE 
DICTAN OTRAS DISPOSICIONES".  

 
 
La presidenta procede a hace la entrega total a la mesa directiva de los cabildantes 
estudiantiles, el cual es de gran importancia el día de hoy. 
 
Interviene el presidente. Dilan Neira: Le solicita a la Secretaría hacer el llamado a 
lista Verificación del Quórum. 
 
La secretaria procede a llamar a lista a los cabildantes: 
 
Laura Sofia Rodríguez Daza, Localidad de Engativá 
 
Mariana Mesa García, Localidad de Engativá 
 
Laura Daniela Ramírez, Localidad de Engativá 
Isabella Arango Guevara, Localidad de Engativá 
 
María Alejandra  
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Paula Medina Gutiérrez gestión Normativa 11 cabildantes 
 
Andrés Colmenares 
 
Frank Castiblanco  
Se encuentran presentes Treinta y dos (32) cabildantes se cuenta con quórum 
decisorio. 
 
El presidente solicita a la secretaria, favor el orden del día programado para el día 
de hoy. 
 
La secretaria procede a leer el orden del día de la Mesa Distrital de Cabildantes 
Estudiantiles. 
 

1. Llamado a lista y Verificación del quórum 
2. Lectura y aprobación del orden del día 
3. Explicación de la metodología de la sesión. 

 
 
Conteo de votos, de quienes están de acuerdo. Se encuentran Diecisiete votos (17) 
por tanto ha sido aprobado el orden del día. 
 
El presidente solicita se lea el siguiente punto del orden del día. 
 
La secretaria procede a leer el siguiente punto del orden del día. 
 
Inicia con la intervención e introducción del presidente Dilan Neira Coronado.  
 
Intervienen Dilan Neira Coronado: Explicación de la metodología de la sesión 
 
Resaltar el trabajo de los cabildantes estudiantiles, por espacio de cuatro meses, al 
igual que a los cornejales que apoyaron dentro de las comisiones todas las 
iniciativas, difícil pero no imposible. 
 
Papel que han tenido los jóvenes en la transformación del país. Evidente el liderazgo 
en las luchas democráticas, 2019 el día que marco la historia colombiana en dos. 
La pobreza aumenta y aumenta. Se tubo en el 2018 cuando se tumbó la reforma 
tributaria. 
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Problemática que hoy aqueja a la juventud, falta de riqueza natural, Tratado de Libre 
Comercio, problemas consecuentes de las decisiones del país. 
 
Invita a todos los jóvenes a que participen activamente, Hoy más que nunca está en 
nuestras manos cambiar el rumbo de nuestro país.  
 
Laura Sofia Rodríguez Daza:  Primera Vicepresidenta. Presente un caluroso saludo 
a todos los presentes. 
 
El futuro de Colomba puede ser diferente. ¿Que fue eso que nos hizo tomar esa 
decisión?, es importante recordar las raíces, en esta ocasión reconoce la labor 
incansable de Dios, la familia y los concejales que han apoyado la misma, no es 
muy tarde para darse la vuelta, en las capacidades está el progreso, se ven 
injusticias, la educación de calidad, libertad de opinión, grandes cosas esperan a 
Colombia 
Hoy se tienen unan generación que piensa dientes, pero para ello se necesita ser 
participe, se cabildante le dio la oportunidad de abrir los ojos. Les pregunto: ¿Son 
sus motivaciones las correctas? 
 
Interviene Laura Daniela Ramírez, Segunda Vicepresidenta: Saludo a todos los 
participantes, día especial innegable, se presenta nuevamente, localidad de Bosa 
Instituto Clara Fray. Día de grandes oportunidades, para luchar por un mañana 
mejor, ser interlocutores de varias propuestas y proyectos que se han realizado con 
tanto esmero. Desempeñar las funciones no es tarea fácil, proceso de pasión 
inigualable por ser partícipes, lamentable la crisis social, emergencia ambiental, 
ciclo consumista al que se ven inmersos, educación se ha transformado en un 
privilegio. 
 
Nace el sentido de sr cabildante, aumentes sus intereses a estos espacios. Se 
deben tomar con valentía las propuestas, Alcen sus voces llenas de aprendizajes, 
enseñanzas y actividades. Agradece por confiar en ellos, son estudiantes y da 
gracias por confiar en ellos.  
 
Mariana Garzón: Los cabildantes estudiantiles son ciudadanos, ejercer derecho a la 
participación perseverante, expresan propuesta dinámicas, juventud Bogotana se 
une al servicio público, brindar servicio de apoyo e integración social, jóvenes son 
el futuro, se forma parte del presente y hacer parte de un gran cambio. Cada 
discurso, discusión es clave. Estudiante, compañera y mujer, se siente orgullosa de 
hacer parte de los cabildantes estudiantiles. ´Política el arte más bárbaro de todos, 
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más atrasado que existe. Política único arte. Lugar privilegiado como es el Concejo 
de Bogotá, reza por que el delegado sea constante y continuo.  
 
El presidente solicita se lea el siguiente punto del orden del día: 
 
Intervienen en el siguiente orden: 
 
Paula Medina, Gestión Normativa: Localidad de Teusaquillo, el 50% de los 
estudiantes ni siquiera alcanzan a cumplir la secundaria. Tocaría poner la mirada 
en los estudiantes que están en las calles, no puede ser negocio, existe el fondo de 
educación superior para todos. Acuerdo 670 de 2017 modificarlo. No se puede 
repetir la historia violenta que ha sufrido el país, Agradecer a los concejales que han 
acompañado el proceso. Si no hay cultura no hay Paz, no hay democracia, en los 
partidos políticos es importante que haya democracia, sin educación no hay Paz, no 
es algo que está en todas nosotros.  
 
Andrés Colmenares: se ha venido trabajando un proyecto un Cambio de Acuerdo 
670/2017, el Fondo no se manejado por el ICETEX, se buscan mayores 
oportunidades, le ha permitido ampliar el conocimiento y mejorar el cambio. 
 
María Alejandra Gómez; El objetivo modificar el Acuerdo Distrital 670 de 2017. 
 
COMISION DE CONTROL SOCIAL Y RENDICIÓN DE CUENTAS: 
 
Frank Castiblanco: Cabildante Colegio Nuevo Chile, hace mas de 4 mese s, 
haciendo Veeduría, procurando acompañamiento policial, objetivo disminuir 
homicidios, focalización principal desde la vedaría. 
 
Antonia Gómez: habla sobre la discriminación de la población diciente campesina, 
educados bajo la hetero norma, LBTIQ+ la persona que sea menor de edad tiene 
consecuencias lamentables para la vida. Poca representación y participación, es 
importante implementar política de sexualidad diversas. Formación padre y madre 
para abordar la temática. Cero tolerancias, discriminación, acompañamiento a las o 
los hijos, se deben establecer convenios con el personal que trabaja en esos 
asuntos. Comprometidos con la transformación de la sociedad.  
 
Angelina Rodríguez: Consientes de la importancia de Control social, enriquecedor, 
no se recibió respuesta de un Derecho de Petición que se hizo. Hace un llamado de 
atención para que se dé la información ya que no fue así. 
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Cristina López: Muchas veces nos concentramos en las casas de cultura, nos 
quedamos en lo que se dice Centro Histórico, la solución es considerar a Bogotá 
como una dama de los Andes. Cada detalle de una dama es interesante, la ciudad 
tiene muchas cosas bellas. Quieren proponer un proyecto que brinde un equilibrio. 
Porque se quiere hacer un Tour histórico. 
 
¿Qué tal si se fomenta el Patrimonio en cada localidad? Rescatar cada detalle de 
nuestra preciosa y amada Bogotá. 
 
 
COMISIÓN DE PARTICIPACIÓN INCIDENTE: 
 
Isabel Arango. Representantes Educación y género. Intento por disminuir y 
erradicar la ausencia de la juventud en diversos temas, dar espacios de 
participación sobre forma de violencia y género en las y los jóvenes. 
 
Valentina Saldarriaga: Logros del proyecto, agradece a la secretaria de la Mujer, por 
el acompañamiento, no tiene impacto fiscal. Crear espacio para la participación de 
género. Estado actual del documento encuentros, espacios de participación, 
esencial hablar de las etapas recorridas.  
 
Daniela Ocoro: Aprendizaje que tuvieron con el proyecto, conocer cambios y casos 
y eficiencia que tiene el arte. Sentido del desarrollo humano con sus proyectos. En 
Colombia se puede identificar una problemática en el tema de género. Realización 
del proyecto les hizo ver que los jóvenes son el futuro del País, vital la integración 
de la ciudadanía. 
 
Isabella Arango: retos. Lograr apoyo por parte de los concejales, ya como se 
mencionó antes hubo falta de compromisos retos grandes importancia y aprobación, 
les pregunta a los concejales si están dispuestos a asumir el país.  
 
CONTROL POLITICO: 
 
María Alejandra Hernández: Vocera se han diseñado dos nuevos proyectos de Ley. 
En pro de un mejor futuro laboral juvenil. 
 
Lineamientos para fortalecer el control, dos nuevos proyectos de Ley. 

1. Uno de ellos En Pro de un mejor futuro laboral Juvenil. 
2. Lineamientos para fortalecer el control, seguimiento y verificación de los 

proyectos de acuerdo.  
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Los cuales ponen a consideración de los concejales y esperan sean aprobados para 
el futuro. 
 
Juanita Tarazona: secretaria de la Comisión. Ampliación en el ámbito Laboral, 
iniciativa que orienta al joven después de salir del colegio. Y presentarse en un 
próximo siendo resultado de los proyectos de investigación, al igual que a la hora 
de presentarse sean ofertados. 
 
Un movimiento laboral que continuamente se presenta. Hace que el ser colombiano 
sea orgullo y participe de la nueva Colombia, País que lleva con mucho orgullo al 
hombre. 
 
Lenis Patricia: agradece el espacio, lograr reafirmar una herramienta que le permita 
tener elementos para el futuro profesional. No hay probabilidad de ocupar cargo en 
una empresa.  
 
Adquirir más experiencia en la vida laboral, herramientas enfocadas en la carrera y 
que puedan desempeñarse en el trabajo, Iniciativa que orienta al joven para hacer 
parte de sus inicios en la vida laboral. Inexperiencia del joven hace reflexionar, se 
quiere contar con asesores con amplio conocimiento, con mecanismos íntimos. 
 
Tener una profesión no les asegura un trabajo, promover herramientas, la carrera 
los lleve al éxito y que puedan desempeñarse, su visión, en hacer, saber y ser.  
 
Martín López: proyecto importante. esta en la finalización, la meta en la Mira, reto 
hacerse oír, como jóvenes dan la semilla para esa iniciativa. 
 
Laura Ramírez:  Proyecto realizado con esmero, esperan el apoyo para la iniciativa, 
propia de los cabildantes de Control Político El objetivo Establecer Lineamientos 
para facultar a la Mesa Distrital de Cabildantes estudiantiles, para efectuar procesos 
periódicos de control social, seguimiento y verificación sobre el trámite y estado de 
los proyectos presentados por cabildantes estudiantiles ante el Concejo de Bogotá, 
así como modificar el Acuerdo 597 de 2015. 
 
Proceso que ha llevado varios días, se construyen grandes amistades, haciendo un 
gran grupo, se ha dado la importancia de interactuar con la administración.  
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Agradece a cada uno de los concejales en especial a Julián Rodríguez Sastoque y 
María Fernanda Rojas Mantilla y a su equipo de trabajo, a la administración y los 
asesores de los concejales.  
 
La idea hay mucho por hacer, no se pueden desperdiciar estos espacios de 
oposición. Quieren ser jóvenes que desean eliminar el proceso de marchar. 
 
 María Alejandra Hernández; Es consiente que hay muchas propuestas de los 
concejales, agradece a los compañeros cabildantes y las magníficas exposiciones 
de los proyectos, su aprobación es perentoria a los concejales, hasta siempre.  
 
Muchos proyectos han sido desatendidos y archivados. No se pueden dar muestras 
de ineficiencia en ello trabajo, ir de la mano, se necesitan un cambio. 
 
Esta ciudad necesita de verdaderos cambios, por eso se busca hacer seguimiento 
y así resolver las diferentes problemáticas. 
 
Se continua con los voceros de las Bancadas. 
 
H.C. María Victoria Vargas Silva, Felicita a todos los cabildantes, siendo ustedes el 
futuro del país, en días pasados se aprobó uno y toca seguir estudiando los otros 
en sesiones ordinarias, importante vean como viene actuando el Concejo de la 
Ciudad en los diferentes temas, ambientalistas, felicitar a la Secretaría de 
Educación, al veedor distrital Guillermo Rivera. 
 
H.C. Adriana Carolina Arbeláez: Dar las gracias por las iniciativas que han 
presentado, que cuenten con ellos para lo que tengan más adelante, El momento 
es de ustedes, gratificante que puedan avanzar en el tema de ciudad y que los 
jóvenes se involucren en el proceso. Esta presta a colaborar en lo que a bien tengan. 
 
Centro democrático. 
 
H.C. Andrés Eduardo Forero Molina, celebrar el compromiso, se ha escuchado con 
atención entre todos se puede construir una mejor ciudad, se pone a disposición d 
elos cabildantes estudiantiles para lo que a bien tengan. Se debe buscar que en 
cada periodo se dé un espacio para el debate d elos proyectos de acuerdo se 
debatan uno de ellos presentados por los cabildantes estudiantiles.  
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H.C. Nelson Cubides Salazar: impresionado por la calidad técnica como han venido 
asumiendo esté reto. La propuesta hecha por los cabildantes y es en que el Icetex 
no administre este tipo de fondo, fondo Ateneo 
Y que en futuro no queden endeudados con el ICETEX. 
 
Colombia Humana 
 
H.C. Ana Teresa Bernal Montañez: La presentación felicitarlos por tan importantes 
proyectos, tienen en la cabeza y el corazón la Bogotá que quieren. 
 
Invitar al Canal Capital, para que ayuden y apoyen a los Cabildantes estudiantiles. 
 
H.C. Álvaro Acevedo Leguizamón: Educación pasaporte vital para viajar con 
dignidad en la vida. Proyectos que sea realidad, felicitar a la Secretaria de 
Educación y que se pongan en práctica por el Estado Distrital. Escucharlos es 
maravilloso, de acuerdo que los proyectos que se sequen aquí no queden como un 
canto a la bandera. 
 
 
H.C. Celio Nieves Herrera: Felicitarlos por las propuestas muy bien elaboradas y 
presentadas al igual que los argumentos. Autor del Proyecto de Acuerdo 615 de 
2015, tarifa diferencial estudiantil en el transporte público en Bogotá y que espera 
que el mismo sea aprobado y se deje el rublo para el mismo. 
  
H.C. Luis Carlos Leal Angarita: Felicitarlos por tan importantes proyectos, espera 
que el concejo de la oportunidad de sacar adelante estas iniciativas, recalcar y 
lamenta la que la respuesta del derecho de petición no haya sido respondida, en el 
entendido de que el mismo fue enviado a la Secretaria de Educación. Hace una 
mención especial y compromiso vital. 
 
Bogotá para la gente. 
 
H.C. Juan Javier Baena Merlano: Felicitar, exaltar la presencia de los cabildantes. 
Su voz no solo debe ser escuchada, sino que tiene que tener incidencia en las 
participaciones. Hace énfasis en la importancia de educar niños y niñas para 
profesionales del futuro, cambios en la vida cotidiana del ser humano.  
 
MIRA. 
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H.C. Fabián Puentes Sierra: Felicitarlos por el trabajo que han venido haciendo, 
formación d elos Concejos Distritales en Bogotá, espacios en cada una de las 
localidades y que a futuro puedan ser los consejeros de las localidades. Temas 
afines que se han venido trabajando y se espera que sea mancomunado con los 
cabildantes. 
 
H.C. Lucía Bastidas Ubaté: Felicitar las 10 mujeres cabildantes, saludo en tono de 
construcción, y que puedan participar en los mismos. Tienen compromiso por la 
Construcción de la Convivencia desde la cotidianidad. 
 
H.C. Julián David Rodríguez Sastoque: Saludo especial, empieza diciendo que 
desde el Concejo se hubiera ampliado más el ingreso de los cabildantes. No se 
pueden dejar los proyectos en el cajón, hay que darles debate a los mismos. 
 
H.C. Diego Andrés Cancino Martínez; Ofrece excusas a los cabildantes, hace 
reconocimiento, ustedes son el presente del país, lo que se ha vivido hoy con la 
energía, vitalidad, argumentación y capacidad de hacer propuestas debería ser 
liderado por ustedes los cabildantes. 
 
H.C. Carlos Fernando Galán Pachón: Ratificar la importancia del ejercicio de los 
cabildantes, el cual busca involucrara en las decisiones que afectan el futuro, todo 
lo que los rodea es la importancia y la construcción de la misma utilizando todas las 
herramientas. Ejercicio importante para que construyan un escenario futuro.  
 
H.C. Katty Mercado: Quería hacer un llamado de atención, le parece absurdo para 
que se estén desgastando durante todo un periodo, no fueron más de 12 concejales 
que ayudaron en la creación d elos proyectos de acuerdo, eso fue complicado. Días 
antes de la sesión plenaria, vino el asesor de un concejal a brindarles ayuda donde 
no se necesitaba. Ya todo estaba hecho, porque si esto sigue así no se van a 
aprobar los proyectos de acuerdo. 
 
H.C. Gloria Elsy Díaz Martínez: Entiende la molestia de Katty, recoge las palabras 
del vocero de la bancada, reconocer el esfuerzo que hacen al igual que el respaldo 
que les da el Concejo de Bogotá, recoger iniciativas que van a beneficiar a la ciudad, 
hace especial referencia en el tema de educación, en especial la importancia del 
Bilingüismo teniendo en cuenta la importancia que tiene acerca de la obra más 
importante de Bogotá como es el Metro.  
 
Interviene la secretaria Mariana, trata tres temas importantes. 
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Solicita a los concejales que para próximos cabildos se ponga mucha atención a los 
cabildantes. 
 
Agradece las palabras de apoyo se valoran mucho, más que palabras se quieren 
ver acciones. 
 
H.C. Diego Laserna Arias: Se pueden buscar otros espacios de colaboración. Ojalá 
se busquen espacio y se construyan distintos frentes. 
 
Interviene la vicepresidente Sofia. Problema que tiene Colombia en la Educación, 
invita a hacer parte del proyecto Colombia, por una educación digna, por los 
derechos humanos, etc. 
 
Interviene el presidente Dilan Neira. Día más nostalgic9o, termina su periodo como 
cabildante estudiantil, sale de 16 años, ha podido crecer como persona, cuando se 
trabaja por el bien común de todos se logra lo que se propone, No es un Adiós sino 
un hasta pronto, e invita a los jóvenes a participar, espacios que ayudan a que los 
jóvenes investiguen y se metan en la política, en el debate electoral. “Tenemos que 
pasar de las calles a las Urnas el 5 de diciembre.  
 
Retoma el uso de la palabra la h.c. concejal Adriana Carolina Arbeláez Giraldo: 
Compromiso por parte de la mesa directiva, y se puedan generar estos proyectos. 
 
4.COMUNICACIONES Y VARIOS 
 
Interviene la h.c. Adriana Carolina Arbeláez Giraldo: simplemente se refiere a que 
el Ministerio del Interior expidió una resolución de dignatarios de la Junta de Acción 
Comunal, programadas para el 28 de noviembre de este año no hay recursos y 
desea que pronto se aclare y se puedan garantizar una elecciones tranquilas y 
transparentes. Radico un Derecho de Petición al IDEPAC, para que se le informe 
¿cuánto cuesta esté proceso y si hay el rublo para ello?  Igualmente solicita que el 
proceso logístico y los intereses políticos, se alejen un poco de la política y nombrar 
personas objetivas.  
 
H.C. Celio Nieves Herrera: Va a tratar de hacer lo máximo de lo que ha aprendido 
en cuanto al tiempo y que se debe cumplir. Habla sobre ¿quiénes han hecho 
debates de control político en persona y por bancada durante el año pasado y hasta 
la fecha? ¿Quiénes han sacado acuerdos de la Cuidad? 
 
La presidenta informa, que agotado el orden del día se levanta la sesión. 
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SECRETARIO: Siendo la 1:05 P.M. se levanta la sesión programada para el día de 
hoy 24 de septiembre de 2021.  
 
 
 
 
 

MARÍA FERNANDA ROJAS MANTILLA 
Presidenta 

 
 
 

NEIL JAVIER VANEGAS PALACIO 
Secretario General de Organismo de Control 
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